

ES WIRD DIESER LETZTE HARTE KERN VON MENSCHEN
SEIN, DIE UNTER KEINEN UMSTÄNDEN VERZICHT AUF
FREIHEIT BEREIT SIND, DIE DAS SCHICKSAL DER VIELEN
VERSTUMMTEN, APATHISCH SICH WEGDUCKENDEN
FEIGEN, UNTERTANEN AUF IHREN SCHULTERN TRAGEN. SIE
SIND DAS ECHTE RÜCKGRAT DER REPUBLIK UND KEIN
PARLAMENT, KEIN GERICHT, ODER MEDIUM DIESER WELT.

Quelle:

Ernst Jünger im Buch der Waldgang

DEUTSCHE VERZWEIFLUNG

In Angst und bürgerlichen Leben
wurde nie eine Kette gesprengt.
Hier muss man schon mehr geben,
die Freiheit wird nicht geschenkt.

Es sind die glücklichen Sklaven
der Freiheit größter Feind
drum sollt Ihr Unglück haben
und spüren jedes Leid.

Nicht Mord nicht Brand nicht Kerker,
nicht Standrecht obendrein;
es muss noch kommen stärker,
wenn`s soll von Wirkung sein !

Ihr müsst zu Bettlern werden
müsst hungern allesamt,
zu Mühen und Beschwerden
verflucht sein und verdammt!

Euch muss das bisschen Leben
so gründlich sein verhasst,
das Ihr es fort wollt geben
wie eine Qual und Last.

Erst dann vielleicht erwacht noch,
in Euch ein besserer Geist
der Geist der über Nacht noch
Euch hin zur Freiheit reißt !

Quelle: August Heinrich Hoffmann von Fallersleben
2 Jahre nach der Märzrevolution 1848

